

## Oferta de vivienda en Jamundí, por lo alto



Trece constructoras mostraron sus proyectos, subsidios y las modalidades de crédito para comprar vivienda nueva.

Foto: Especial para El País

El crecimiento de la oferta y la demanda de vivienda en Jamundí es positivo y así quedó demostrado durante la Feria de la Vivienda y el Hogar de Jamundí en la que trece constructoras mostraron las novedades de sus desarrollos urbanísticos entre los que se destacan apartamentos, casas y lotes campestres VIS y no VIS. [Lea también: Instalan mesa para planificar desarrollo urbano de Jamundí](#)

**El evento, organizado por la revista MetroxMetro, reunió en un mismo espacio a constructoras y promotoras así como a empresas con productos novedosos para el hogar.**

La Feria permitió a los interesados en adquirir vivienda nueva conocer gran parte de la oferta y comparar diseños y precios, según señaló Martha Cecilia Rey, asistente al evento que se realizó el pasado fin de semana.

Para Gustavo Lloreda, director comercial de Inversiones Verde Horizonte, si bien el interés del público general fue positivo, las dos semanas siguientes son definitivas para establecer los resultados que la organización obtuvo en la Feria.

“Fueron jornadas con resultados importantes. En el momento consideramos que hay diez posibles compradores de apartamentos del proyecto Forestal Aqua, de los cuales cuatro ya han concretado negocio”, indicó Gilbert Gómez, gerente de Issar Constructora, la cual incursiona en el mercado local. Destacó que lograron dar a conocer “una constructora nueva al público y a las otras constructoras, quienes nos abren un espacio dentro de la oferta de Jamundí”.

**Con él coincidió Adriana Vargas, directora de proyectos de la Promotora Vida, cuyo proyecto Reserva de los Farallones despertó el interés de cerca de 110 personas durante la Feria. “Es prematuro hablar de los resultados en ventas, pero sí permitió que las personas conocieran mejor el proyecto y el trabajo de la Promotora Vida”, acotó.**

La Feria de la Vivienda y el Hogar fue también un espacio para que organizaciones como Safeana, empresa comercializadora de energía solar, exhibieran soluciones para proyectos urbanísticos y hogares. Dario Rubio, director comercial de la empresa, destaca que los paneles solares y el calentador de agua con energía solar expuestos durante el evento tuvieron acogida entre los asistentes y participantes.

“Cinco constructoras se interesaron en formular proyectos para sus urbanizaciones con nuestra colaboración, el público en general estuvo atraído por la novedad”, subrayó Rubio.

## *Oferta de vivienda*

De acuerdo con datos de Camacol, Valle, en Candelaria, Jamundí, Palmira y Yumbo, la oferta disponible de vivienda a inicio de 2016 fue de 4298 unidades, de las cuales el 60% corresponde al segmento de interés social.